

Tras las huellas del alcalde Ceferino Saúco Díez

Texto: Julia Yébenes

Foto: Carlos Díaz

El diario Lanza recorre los principales avances alcanzados por quien fuera alcalde de Ciudad Real entre 1909 y 1912, como la creación de la Escuela de Artes, el impulso del nuevo mercado y la remodelación del Paseo del Prado, el acerado y el alumbrado. Arturo Saúco Jiménez, Su bisnieto, repasa in situ estas iniciativas promovidas por su ilustre antepasado en la capital, días antes de la presentación del segundo libro sobre el personaje de entresiglos, en esta ocasión centrado en su pertenencia a varias reales academias